

Drogerie-Eröffnung

Gesundheitsmarkt Dietlikon

Die Glatt-Drogerie ist umgezogen. In der Industriezone von Dietlikon eröffnete ein Gesundheitszentrum mit einer für die Schweiz einzigartigen Kombination: Drogerie, Reformhaus, Sanitätsgeschäft sowie Orthopäde und Goldschmied.

30. März 2005: Am Vorabend der Eröffnung des neuen Gesundheitsmarktes in Dietlikon fanden sich rund hundert Gäste zu einem informativen Apéro an der Industriestrasse 31 in Dietlikon ein. Highlights des neuen Geschäfts sind neben der Fachkompetenz des 14-köpfigen Teams von Thomas Pfister und Jan Kasser: das breite Drogerie-Sortiment sowie der Sanitäts- und der Bio-Reform-Bereich. Ein Orthopäde und ein Goldschmied fügen sich nahtlos in das zukunftssträchtige Konzept ein. Die spektakuläre Trouvaille des Geschäftsführers Jan Kasser – ein frisch renovierter Ford-Lieferwagen, Jahrgang 1951 – soll durch seine markante Ausstrahlung die Kundschaft auf die vielen Vorzüge des Gesundheitsmarktes aufmerksam machen. ■

Jürg Lendenmann

